

strauhof



Wir trauern um

Martin Heller

25. Oktober 1952 – 22. Oktober 2021

Martin Heller prägte als Mitglied des Vorstandes den Neustart des Zürcher Literaturmuseums im Jahr 2015 und hatte massgeblichen Anteil daran, dass der Strauhof heute wieder einen festen Platz in der Schweizer Kulturlandschaft besitzt. Wir sind ihm für alles sehr dankbar. Seinen sinnlichen Intellekt, den weiten Blick, seinen Humor und die Courage werden wir schmerzlich vermissen.

Vorstand und Geschäftsleitung des Literaturmuseums Strauhof

Gesa Schneider, Christoph Wittmer, Sibylle Lichtensteiger, Lukas Bärffuss, Marcel Wegmüller, Monique Spaeti, Rémi Jaccard und Philip Sippel

Die Verabschiedung findet am 20. November 2021, um 14.30 Uhr im Grossmünster statt, die Beisetzung in Berlin.